

XPRESS

Muslimin Bando Terima Kunjungan Van Hall Larenstein dan Wageningen University and Research Belanda

Subhan Riyadi - ENREKANG.XPRESS.CO.ID

Oct 24, 2022 - 19:42



ENREKANG -- Bupati Enrekang Muslimin Bando menerima kunjungan dari institusi pendidikan Belanda, Van Hall Larenstein (VHL) dan Wageningen University and Research (WUR) di Mitra Farm, Kawasan Industri Maiwa (KIWA), Senin 24 Oktober 2022.

Akademisi dari VHL dan WUR yang datang yakni Prof. Loes Witteveen, Dr. Rico Lie dan Dr. Pleun Arensbergen. Ketiganya didampingi Rektor Universitas Muhammadiyah Enrekang (Unimen) Dr Yunus Busa.

Kunjungan tersebut untuk memperkuat kerjasama antara VHL Belanda, Pemkab Enrekang dan UNIMEN. Sejak Oktober 2019 lalu, kerjasama ini telah berjalan lewat sejumlah program seperti pengajaran, magang dan penelitian.

Salah satu yang sedang digarap adalah Digital Farmer Field School (DFFS) atau Sekolah Lapangan Digital.

Project Manager Loes Witteveen berharap sistem pertanian digital yang diproyeksi jangka panjang ini, dapat memberi manfaat maksimal bagi petani Enrekang di masa yang akan datang. Karena itu, dalam kunjungan ini VHL juga akan bertemu dengan kelompok tani membahas prototipe DFFS 1.0.

Selain pengembangan DFFS lebih lanjut, kunjungan ini juga bertujuan untuk memperbaharui nota kesepahaman, dengan memperluas jangkauan kerjasama hingga ke kampus. Salah satunya dengan menggelar Konferensi Internasional di UNIMEN dengan tema "Innovation in Science, Engineering and Education"

Bupati menyambut baik kunjungan akademisi dan peneliti VHL dan WUR di Enrekang. Ia berharap OPD terkait, UNIMEN dan kelompok tani bisa mendapatkan manfaat sebanyak-banyaknya dari kerjasama ini.

"Belanda memang salah satu kiblat kemajuan teknologi pertanian. Belanda salah satu pengekspor hasil pertanian terbesar di dunia, dan Van Hall Larenstein juga punya banyak pakar pertanian," kata Bupati.

Akademisi VHL dan WUR akan berada di Enrekang selama 4 hari, 24-27 Oktober 2022. Pemkab Enrekang pun mendukung dengan menyiapkan transportasi lokal dan akomodasi selama kunjungan mereka.